

El Gobierno Argentino Intenta Poner fin a la Agitación Social y Laboral

Isabel Martínez se Reunió con los Máximos Dirigentes Sindicales.- Legisladores Oficialistas Rindieron un Homenaje al ex Comandante Amaya

(UPI, AFP, IPS y PL)

BUENOS AIRES, 19 de julio. La presidente María Estela Martínez se reunió hoy con los máximos líderes sindicales del país en un nuevo intento por poner fin a 13 días de agitación laboral en reclamo de aumentos salariales, mientras el cierre de comercios de venta de alimentos y estaciones de servicio contribuía al clima de inquietud social que está vi- viendo Argentina.

Las fuerzas policiales de esta capital fueron acuarteladas hoy, en previsión de manifestaciones populares referidas a los convenios colectivos de trabajo.

El plazo acordado por el gobierno a los sindicatos y patronos para firmar esos textos finaliza hoy a la medianoche.

ACTOS DE PROTESTA

Entre tanto, con altos porcentajes de ausentismo, se cumplió el paro decretado por la Confederación de Trabajadores de la Educación de la República Argentina (CTERA), en las provincias de Córdoba y de Santa Fe, las 2 más importantes del país después de la de Buenos Aires. El matutino Clarín informa que el cese de tareas contó con una adhesión superior al 90 por ciento.

También se produjeron movilizaciones en amplias zonas del gran Buenos Aires. En una de las más importantes, realizada en la planta San Martín, trabajadores del Sindicato de Mecánicos y Afines del Automotor (SMATA), abuchearon al dirigente Daniel Díez, quien no pudo brindar informaciones concretas sobre la marcha de las negociaciones.

Por otra parte, en el puente sobre la avenida General Paz, se agolparon columnas obreras de la General Motors, Chrysler y Monte Chingolo, las que no pudieron ingresar a la capital federal, ante la resuelta actitud de las fuerzas policiales.

En otros gremios, como el de astilleros, judiciales y prensa, existe también un estado de alerta generalizado, frente a los resultados que serán conocidos en próximas horas.

HOMENAJE A ANAYA

Por otro lado, profundo impacto político causó el homenaje que legisladores del oficialista FREJULI (Frente Justicialista de Liberación), rindieron ayer al recientemente depuesto comandante de las Fuerzas Armadas, general Leandro E. Anaya.

El hecho se torna aún más sintomático si se considera que la semana pasada, decenas de generales, en actividad y retiro, rindieron ruidoso homenaje a Anaya, en los salones del Círculo Militar.

Tales homenajes se suceden inmediatamente después que la presidente María Estela Martínez provocó la renuncia del general Anaya, por sus discrepancias con la política oficial.

Casualmente, en momentos en que Anaya se encontraba en

el comedor de la Cámara Baja, adornado con claveles rojos visitaba también el recinto la popular foiklorista Mercedes Sosa, quien se hallaba solicitando garantías, frente a amenazas de muerte que recibió por parte de la Alianza Anticomunista Argentina (AAA).

Anaya, al ver a Mercedes Sosa, se levantó presuroso de su asiento y le dio un beso en la mejilla.

ASALTO A UN TREN

Finalmente, un centenar de personas asaltó hoy un tren cargado de azúcar procedente de Salta, en la provincia de Santa Fe, y se apoderó de bolsas de ese producto antes de que la policía pudiera intervenir.

El hecho se produjo en la localidad de Laguna Paiva, 60 kilómetros al norte de Santa Fe.

El azúcar escasea en todo el país, y pueden verse largas colas frente a distintos comercios para adquirir un kilogramo por persona.

Hace unas semanas el kilo se vendía a 5 pesos; en la actualidad, si se encuentra, cuesta más de 18 pesos.

El alza del precio del azúcar responde a una tendencia general que incluye a prácticamente todos los productos y servicios en Argentina.